

Bitte um Unterstützung zur Grundrichterprüfung Voltigieren – 04. Oktober 2025

Liebe Trainer, Longenführer und Voltigierer,

vom 02. Oktober 2025 bis zum 05. Oktober 2025 werden in Schenkenberg die Abschlussprüfungen für elf angehende Voltigierrichter stattfinden.

Ein Teil dieser Abschlussprüfungen wird das praktische Richten am Vormittag des 04. 10. 2025 (Samstag) sein. In diesem Prüfungsteil sollen je zwei A-, L-, M-, S- und Juniorgruppen, je zwei L-, M-, S- und Junioreinzelvoltigierer sowie zwei Doppel bewertet werden.

Deshalb wende ich mich mit der Bitte an euch, diesen Prüfungsteil zu unterstützen. Die Prüfung wird wie ein normales Turnier ablaufen. Bei den Gruppen werden Pflicht und Kür getrennt gezeigt. Bei den Einzelvoltigierern werden Pflicht und Kür zusammen gezeigt. Der einzige Unterschied wird darin bestehen, dass mehr Richtertische um den Wettkampfbereich angeordnet sein werden.

Beginn soll voraussichtlich 9:00 Uhr sein. Nach den Pflichten der Gruppen sollen die Einzelvoltigierer Pflicht und Kür zeigen. Im Anschluss werden die Doppel starten. Den Abschluss werden die Gruppenküren bilden. Gegen 14:00 Uhr sollte die letzte Gruppenkür beendet sein.

Die „Referenzrichter“ werden Helma Schwarzmann und Holger Janssen sein. Die Protokolle dieser beiden Richter wird jede Gruppe, jeder Einzelvoltigierer und jedes Doppel ausgehändigt bekommen. Es ist leider nicht möglich, dass Transportkosten bezahlt werden.

Ich bitte alle von euch, die bereit wären, an diesem Tag in Schenkenberg einen Wettkampfdurchlauf für die Richterprüfung zu absolvieren, sich möglichst zeitnah bei mir (andreas.baessler@gmx.net) zu melden. Ihr würdet den Voltigiersport damit sehr unterstützen.

Ich freue mich auf eure Rückmeldungen.

Viele Grüße

